



IMMOBILIAIRE
IMMOBILIER

4 Pièces

87 m²

Réf. 82254925

580 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin, plateau du Cap Martin, petite copropriété de standing au calme, idéalement située à quelques minutes de la plage et des commerces, spacieux duplex 4 pièces de 87 m² en très bon état, terrasses 61 m², jardin 52 m², cave 3 m², garage 17 m² en option avec prise électrique. Cet appartement 4 pièces, climatisé, accessible par deux entrées indépendantes, se compose au RDJ, d'un séjour ouvert sur cuisine équipée, salle de bains, toilette séparée, un dégagement coin bureau, accès à l'étage par escaliers internes. À noter que le séjour et la chambre s'ouvrent sur une terrasse de ...

Roquebrune Cap Martin, plateau of Cap Martin, in a small condominium, quiet, ideally located a few minutes from the beach and shops, spacious 4-room duplex of 87 m² in very good condition, with two terraces, garden, cellar in the basement, garage in option. This 4-room apartment, accessible by two independent entrances, consists in the RDJ, an entrance overlooking a large living room open to equipped kitchen, bathroom, a separate toilet, a hallway corner office, access to the floor by internal stairs. Note that the living room and bedroom open onto a 30m² terrace and a 52 m² private garden. On ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

